

## Combate a las inasistencias

● Leo una decepcionante crónica, en este matutino( 09/07/24), relacionada, con las “graves”, inasistencias de estudiantes en colegios de la Región, de acuerdo a estudios de Acción Educar. Me apena esta mala noticia.

Las inasistencias son una “piedra en el zapato”, de antigua data, que cada año aumenta, como también lo es la imbatible deserción escolar (que va ganando terreno). Para remediarlo se han buscado y llevado a la práctica, distintas fórmulas y estrategias, hasta judiciales. Como ejemplo práctico y que fue efectivo en su momento, en las escuelas y Liceo de Huechuraba

(Santiago), teníamos a la mano, el teléfono o el contacto, de cada uno de los estudiantes en cada centro educativo (estaba instituido en los Reglamentos Internos, más el compromiso por escrito, de Padres y Apoderados). Los(as), Paradocentes por turnos, recorrían diariamente, las salas de clases. Ante inasistencias, informaban de inmediato a Inspectoría y se llamaba a los apoderados o al contacto por teléfono. En caso de no haber respuesta, la Dupla Sicosocial, directivos disponibles, apoderados y vecinos, asistíamos a los domicilios. Con tantas visitas, de distintas personas, muchos estudiantes preferían volver al colegio. ¿Los resultados?, mejoraban ostensiblemente. A fin de año, la Municipalidad, premiaba a los estudiantes, profesores, apoderados, cursos de mejores asistencias, y a las escuelas y Liceo, un paseo de fin de año. “Más vale un gramo de acción, que una tonelada de intención” ( R.Federer, tenista).

*Luis Omar Sepúlveda Navarro*  
[doncoyosepulveda@gmail.com](mailto:doncoyosepulveda@gmail.com)